
14 Pièces

580 m²

Réf. W-02SO6V

16 000 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Nichée au sein d'un domaine exclusif, sécurisé et préservé à Grimaud,

cette  somptueuse  propriété  est  idéalement  située  à  proximité  des

plages et d'un prestigieux parcours de Golf, cette résidence de prestige

propose des prestations d'exception et bénéficie d'une vue imprenable

sur  la  mer  et  le  Golfe  de  Saint-Tropez.Cette  magnifique  villa  d'environ

580  m2  jouit  d'une  exposition  plein  Sud,  inondant  ses  volumes

harmonieux de lumière naturelle. Cette demeure offre un vaste espace

de  vie  luxueux,  6  superbes  suites  dans  la  maison  principale,

accompagnées d'un studio et de deux maisons annexes.La ...

Nestled  in  an  exclusive,  secure  and  preserved  estate  in  Grimaud,  this  sumptuous

property  is  ideally  located  near  the  beaches  and  a  prestigious  golf  course,  this

prestigious residence offers exceptional services and enjoys a breathtaking view of

the sea and the Gulf of Saint-Tropez.This magnificent villa of about 580 sqm enjoys

a  southern  exposure,  flooding  its  harmonious  volumes  with  natural  light.  This

residence offers a large luxurious living space, 6 superb suites in the main house,

accompanied  by  a  studio  and  two  annex  houses.The  property  extends  over  one

hectare of land, harmoniously ...
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